

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Ilmu pendidikan saat ini sangatlah penting untuk menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas. Namun, tidak hanya ilmu pendidikan saja yang diperlukan tapi praktiknya pun juga sangat dibutuhkan supaya dapat bersaing dalam dunia kerja. Dalam pengembangan kompetensi diri, Praktikan merasa bahwa masih banyak hal dari belajar di kampus yang berbeda dengan prakteknya, sehingga membuat Praktikan menyadari bahwa masih banyak hal yang perlu Praktikan pelajari untuk menambah ilmu.

Kerja Profesi (KP) merupakan salah satu syarat kelulusan di Perguruan Tinggi Pembangunan Jaya. Selain itu, Kerja Profesi adalah salah satu mata kuliah di Prodi Akuntansi. Di Universitas Pembangunan Jaya, Kerja Profesi setara dengan 3 SKS dan harus diselesaikan minimal 150 jam dan maksimal 8 jam kerja per hari. Tujuan diadakannya Kerja Profesi ini adalah supaya kita sebagai mahasiswa memiliki cakupan yang luas terkait dunia kerja Akuntansi, selain itu untuk mendapatkan pengalaman yang baru, lalu dapat beradaptasi dengan lingkup kerja, serta dapat memberikan hal baru dan manfaat bagi Perusahaan tempat kita melakukan Kerja Profesi. Hal ini juga dapat memberikan kesempatan dan pengalaman untuk semua mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya untuk mendapatkan pengalaman kerja bagi mahasiswa.

Dengan adanya Kerja Profesi ini dapat dijadikan pembelajaran dan pengalaman untuk mahasiswa dalam menemukan pekerjaan. Selain itu, mahasiswa juga perlu didukung dengan pelatihan, baik dalam *softskill* maupun *hardskill* supaya dapat bersaing dalam dunia kerja. Dengan adanya pengalaman tersebut mahasiswa juga dapat membantu untuk mengurangi tingkat pengangguran Masyarakat, khususnya pada generasi milenial sekarang. Selama ini, Praktikan mendapatkan pelatihan yang diperoleh selama kuliah hanya berupa teori yang dapat menunjang pengetahuan, namun hal ini tentunya belum cukup untuk menjadi wadah dalam memasuki dunia kerja. Selama proses perkuliahan di kampus,

tentunya Praktikan juga diperlukan kegiatan magang yang dapat digunakan sebagai penyaluran teori yang didapatkan Praktikan selama proses pembelajaran di kampus. Selain itu, dengan adanya kegiatan magang ini membantu Praktikan untuk mendapatkan gambaran yang nyata mengenai bidang Akuntansi dalam dunia pekerjaan.

Praktikan mengambil kesempatan Kerja Profesi melalui program Magang Studi Independen Bersertifikat (MSIB). Program ini merupakan bentuk kerja sama antara mitra dengan kampus, yang dimana semua mahasiswa di Indonesia berhak mendapatkan kesempatan untuk bergabung dalam kegiatan magang. Salah satu mitra yang bergabung adalah Kompas Gramedia.

Kompas Gramedia merupakan salah satu mitra yang ikut serta dalam program MSIB ini yang bertujuan untuk mewujudkan visi dan misinya yaitu *Enlightening People* dengan menciptakan Masyarakat Indonesia yang terdidik dan tercerahkan serta memberikan perubahan yang besar. Kompas Gramedia dibentuk untuk menyalurkan berbagai informasi secara luas baik dalam negeri maupun luar negeri. Dengan semangat yang besar untuk berkontribusi dan mempercepat informasi di berbagai bidang, Kompas Gramedia telah berpartisipasi aktif dalam program MSIB. Praktikan mendapatkan kesempatan untuk dapat bergabung dalam program MSIB Kompas Gramedia dan ditempatkan di PT Dyandra Promosindo.

PT Dyandra Promosindo merupakan Perusahaan yang bergerak dalam bidang industri MICE (*Meeting, Incentive, Convention, Exhibitor*) sebagai *Professional Exhibition Organizer* (PEO). Praktikan melakukan Kerja Profesi di PT Dyandra Promosindo yang berlokasi di Palmerah, Jakarta Pusat pada unit MICE dan ditugaskan dibagian divisi *Finance, Accounting & Tax* (FAT) sebagai *Account Payable* (AP). Dalam periode Kerja Profesi berjalan, Praktikan mendapat kesempatan untuk membantu *staff finance* seperti menyusun bank keluar, bank masuk, bank campuran, menyusun rekening koran, melakukan *crosscheck* bank masuk dan bank keluar, melakukan penagihan piutang kepada *exhibitor*, membuat label pengiriman, *scan invoice, split invoice* dan mempelajari penggunaan EDC. Selain itu Praktikan juga mendapatkan kesempatan untuk mengikuti tiga

pameran besar yang diselenggarakan oleh PT Dyandra Promosindo yaitu terdiri dari *Indonesia International Motor Show (IIMS 2024)*, *Indonesia International Furniture Expo (IFEX 2024)*, dan *Periklindo Electric Vehicle Show (PEVS 2024)* yang dimana Praktikan ditugaskan khusus untuk membantu penambahan transaksi onsite.

## 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

### 1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Adapun maksud dari dilaksanakan Kerja Profesi yang dilakukan oleh Praktikan, antara lain yaitu:

- a. Mempelajari tentang lingkungan dan dunia kerja.
- b. Mempelajari apa yang telah Praktikan pelajari dalam dunia kampus dan mempraktikannya di lingkungan kerja.
- c. Mendapatkan keterampilan untuk masuk kedalam lingkungan kerja dan memperoleh pengetahuan dan pengalaman yang relevan dengan bidang kerja Akuntansi.

### 1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Praktikan juga memiliki beberapa tujuan ketika melakukan Kerja Profesi, antara lain yaitu:

- a. Untuk mempelajari beberapa pengetahuan yang sudah dilakukan dalam tempat kerja dan memperluas perspektif tentang tempat kerja.
- b. Untuk mencari dan mengumpulkan informasi yang dapat digunakan untuk membuat Laporan Kerja Profesi.

## 1.3 Tempat Kerja Profesi

Tabel 1. 1 Tempat Pelaksanaan Kerja Profesi

Nama Perusahaan	PT. Dyandra Promosindo ( <i>Under Kompas Gramedia Group</i> )
Alamat Perusahaan	Jalan Gelora VII No.15, RT.4/RW.2, Gelora, Palmerah Selatan, Jakarta Pusat 10270
Telepon	+62 21 3199 6077
Website	<a href="https://www.dyandra.com/">https://www.dyandra.com/</a>
Unit	FAT – <i>Account Payable</i>

Praktikan memilih PT Dyandra Promosindo sebagai tempat Kerja Profesi karena Praktikan ingin mengetahui lebih jauh tentang proses bisnis Perusahaan, khususnya di bidang Akuntansi. Praktikan juga menilai bahwa

PT Dyandra Promosindo mempunyai kinerja yang baik dalam bidang *event* sehingga dapat membantu Praktikan untuk mencapai tujuan kegiatan Kerja Profesi ini.

#### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Tabel 1. 2 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

No	Kegiatan	2024																			
		Okt				Nov				Des				Jan				Feb – Jun			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Membuat CV	■	■																		
2	Mencari Instansi Untuk KP			■																	
3	Mengurus Berkas KP ke Perusahaan			■																	
4	Mengirim Berkas KP ke Perusahaan			■	■	■	■	■	■	■	■	■	■								
5	Diterima di PT Dyandra Promosindo													■							
6	Konfirmasi Pelaksanaan KP														■	■					
7	Pelaksanaan Kerja Profesi																	■	■	■	■

Praktikan dimulai dengan pembuatan *Curriculum Vitae* (CV) serta membuat akun LinkedIn sebagai langkah awal untuk memulai melamar Kerja Profesi. Dimulai pada bulan Oktober 2024 di minggu pertama. Selanjutnya, Praktikan mulai mendaftar Perusahaan untuk melaksanakan kegiatan Kerja Profesi. Pelaksanaan Kerja Profesi Praktikan dibantu dengan program pemerintah yaitu Kampus Merdeka, proses ini sendiri juga memakan waktu yang cukup lama, hampir sekitar dua bulan Praktikan mendaftar tempat untuk Kerja Profesi.

Setelah berminggu-minggu Praktikan melakukan pencarian tempat Kerja Profesi, pada akhirnya di minggu ke dua pada bulan Januari 2024, Praktikan mendapatkan informasi bahwa Praktikan diterima di salah satu Perusahaan yaitu PT Dyandra Promosindo (*under group Kompas Gramedia*). Kemudian, setelah mendapatkan informasi tersebut, Praktikan di hubungi oleh HRD untuk dapat masuk pada tanggal 16 Februari di PT Dyandra Promosindo.

Mulai dari tanggal 16 Februari hingga 30 Juni 2024, Praktikan melaksanakan Kerja Profesi dalam waktu 5 bulan. Pelaksanaan Kerja Profesi yang Praktikan lakukan mengikuti jam operasional di PT Dyandra Promosindo. Kegiatan Kerja Profesi dimulai dari pukul 09.00 WIB sampai pukul 18.00 WIB, dengan waktu istirahat selama 1 jam yaitu dari pukul 12.00 WIB hingga pukul 13.00 WIB. Praktikan bekerja selama 5 hari dalam seminggu, yaitu hari Senin hingga Jumat. Namun, ketika sedang ada kegiatan *event* yang dilaksanakan oleh PT Dyandra Promosindo, maka Praktikan bekerja pada hari Senin hingga Minggu dengan jam istirahat yang fleksibel.

Mengikuti persyaratan dari Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) terkait waktu pelaksanaan Kerja Profesi selama minimal 150 jam, Praktikan telah menyelesaikan kegiatan Kerja Profesi selama 900 jam, termasuk dengan jam istirahat dan kegiatan *event* selama Kerja Profesi.